

ASUNTO: Informe de San Luis Potosí, recibido  
a las 19.15 horas.

México, D.F., a 13 de noviembre de 1960.

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.  
Presente.

Convención de la CROC.- Ante escaso público (unas 100 - personas), el día de hoy, a las 11 horas, prosiguieron los trabajos del III Congreso Estatal de la CROC y FROC, bajo la presidencia de los señores MANUEL RIVERA, LUIS GOMEZ Z., ENRIQUE RANGEL y JOSE ENCARNACION DE LA CRUZ; los tres primeros del Comité Nacional de la CROC, y el último, presidente del grupo político Alianza Cívica Potosina.

El primer orador fue JULIAN POZOS, quien expresó que en San Luis Potosí no se ha cumplido con el programa de la Revolución y que la Ley de Inafectabilidad Ganadera es anticonstitucional.

Habló después el profesor ALBERTO GUERRERO AMAYA, potosino radicado en México, que figuró como candidato a diputado federal por el 3er. Dto. electoral en las elecciones pasadas, que sostuvo el Partido Auténtico de la Revolución, y -- que derrotado, manifestó que hacía suya la proposición del señor Presidente de la República para que se denunciara a -- los judas del agrarismo y pidió la repartición de los latifundios de GONZALO N. SANTOS y familia, de los señores ANTONIO GARFAS y EDUARDO MEADE y terrenos de la Compañía Salinas de México.

En este Congreso no se rindió el informe de la Tesorería porque corrió el rumor de que existe un fuerte desfalco en la Sociedad de Reboceros de Santa María del Río que aproximadamente llega a \$ 15,000.00.

En seguida se pasó a la elección del nuevo Comité Ejecutivo de la CROC Local, resultando electo el señor RENE OLIVARES, del Sindicato del Monte de Piedad, Delegación en esta ciudad, con 12 votos, como secretario general, sobre sus oponentes MACARIO BRAVO y JULIAN POZOS. Al llegar a esta elección los campesinos abandonaron el recinto en son de protesta por no haberseles tomado en cuenta en la votación, ya que el candidato de ellos era MACARIO BRAVO, y dijeron que desde esta fecha se separaban de la Central.

Siendo las 15.30 horas, y con la presencia del Dr. SALVADOR NAVA MARTINEZ, Pdte. Mpal. de esta ciudad, que llegó en ese momento, éste clausuró los trabajos, pero ya casi con la sala desierta (unas 25 personas), saliendo los presentes en forma ordenada hasta el monumento del Padre de la Patria, donde hicieron una guardia y depositaron una ofrenda floral.

JULIAN POZOS fue candidato a la secretaría general de la CROC Estatal, derrotado, quien en este Congreso representaba un grupo de campesinos de la Huasteca.